

Frauenbeauftragte im Kreis Roth für langjähriges Engagement geehrt

Roth (ck) – Ingrid Spindler-Steuertner engagiert sich seit über 15 Jahren innerhalb des Bayerischen Landessportverbands als Referentin für Frauen. Sie vertritt in dieser Funktion die Interessen der weiblichen Mitglieder in den rund 160 Sportvereinen im Sportkreis Roth-Schwabach.

Im Rahmen ihrer Tätigkeit hat sie mit hohem persönlichem Engagement durch die Organisation von Übungsleiterfortbildungen unzählige Vereine befähigt auf die geschlechtsspezifischen Bedürfnisse von Frauen abgestimmte Angebote etablieren zu können. Genauso hat sie mit innovativen Projekten wie der Ladies-Sportsnight attraktive Angebote geschaffen, die die weibliche Seite des organisierten Sports herausstellen.

Gleichzeitig setzt sie mit ihrer fachlichen Expertise Impulse innerhalb des Dachverbands auf Bezirks- und Landesebene.

Als Dank und Anerkennung konnte der Vorsitzende des Sportkreises Roth-Schwabach Christian Kuhnle ihr die Ehrennadel in Silber mit Gold für das geleistete ehrenamtliche Engagement im Bayerischen Landessportverband verleihen.

